

第11回講座 小学生との雪遊び(2/1)

2月1日(土)、恒例の「小学生との雪遊び」が広島県もみのき森林公園で開催されました。大変人気のある行事で、今年も申込みが殺到し、すぐに定員一杯になりました。今回は、小学生と中高生リーダーあわせて、65名が参加しました。天候にも恵まれ、心配していた雪もわずかですが残っており、雪の感触を楽しむことができました。中高生リーダーたちは、小学生にとって楽しい雪遊びにするためにしっかりと支援しました。



かき集めた雪で
りっぱな雪像の
できあがり！
たくさんの笑顔が
見られました。





活動をふりかえって

【小学生の感想】

- 最初は、みんなと仲良くできるか分からなかったけど、一緒に仲良く楽しく遊べてうれしかったです。宝探しや雪だるま作りが楽しくて良い思い出になりました。
- 雪でいろいろなことができて楽しかったです。またジュニアリーダーの人と遊びたいと思いました。
- たくさん遊んでくれて、お世話してくれてありがとうございました。
- 雪合戦をしたとき、みんなが楽しそうだったので、私も楽しかったです。また、遊びたいです。
- 違う学校の子とおしゃべりができて良かったです。来年もあったら参加したいです。
- 中学生や高校生のみなさんがやさしく教えて下さったり遊んで下さったりしたので、とても楽しく過ごせました。説明も分かりやすかったし、バスの中でも退屈しなくて楽しめました。また今度も行きたいです。久しぶりにさわった雪は冷たくて気持ちよかったです。
- 今年も冬は雪が全然降らなかったなので、今年初めての雪遊びができてとてもうれしかったです。そりをするのも初めてで、ずっとやりたかったからとてもよかったです。
- 私は雪をさわったことがなかったので、雪をさわられてとてもうれしかったです。他の学校の子と友達がいっぱいできたこととジュニアリーダーの人とも仲良くなれたのがよかったです。3年生なので、来年も参加したいです。

【リーダーの感想】

- 活動を通して、年下の子への接し方や指示の仕方など、多くのことを学びました。最後に小学生が楽しかったと言ってもらえてよかったです。
- 小学生とどのように遊んだり接したりしたらよいのかはじめは戸惑いもありましたが、小学生と接している中でかわり方も勉強できました。僕のことを頼りにしてくれていたのがうれしかったです。
- みんなに声をかけたらすぐに反応して聞いてくれたので安心しました。雪だるまを作る時には、もっとこうしたらいいよと小学生と中学生が話し合ったり、分担したりしながら協力して作れました。
- 今日は初めての雪遊びでどんな小学生が参加するのかなと心配もありましたが、みんなすごくいい子でよかったです。うまくお世話できずに小学生を待たせてしまうところがあったから、次は、もっと頼ってもらえるように頑張りたいです。
- 小学生としっかり遊びながら見守らなければいけないという責任感の中での活動でした。小学生のみんなが最後までけがなく楽しそうな笑顔を見せてくれてとてもよかったです。
- 少しの雪から大きな雪像を小学生が作っていたので、すごいと思いました。
- 相手に指示が通りにくいことやリーダーとしての行動の優先順位について学ぶことができました。困ったこともありましたが、なんとかうまく対応することができました。次の機会も参加したいと思います。



「光市成人のつどい」の支援には、ボランティアスタッフとして、1名の企画賛助員と11名の高校生リーダーが参加してくれました。高校生リーダーたちも、そう遠くない成人を迎える自分たちの姿と重ね合わせながら運営に携わったことでしょう。当日の受付、写真撮影、スタッフの弁当運び、喫茶コーナーの手伝い等、献身的に取り組んでいました。お陰様で、新成人の門出にふさわしい、素晴らしいつどいとなりました。ありがとうございました。

～企画賛助員、高校生リーダー 参加者～

山口侑華さん（賛助員）箕岡公晴さん、周防征義さん、川原優喜さん、箕岡元昭さん、高尾菜摘さん、川口隼弥さん、酒井悠太さん、上田水晶さん、岩本和樹さん、加賀美輝さん、福田翔さん

光市成人のつどい支援